



XXVI CONGRESO ANFADE

Amparo y Derechos Humanos a la luz de la reforma constitucional

21 y 22 de mayo de 2015

Durango, Dgo., Méx.

Memoria

Gráfica y Periodística

Ceremonia de inauguración

Dr. Máximo Carvajal Contreras, presidente de la ANFADE, en la exposición de motivos.



Ceremonia de inauguración

M.D. Jesús Alfredo Reyes Santaella, director de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas (FADERYCIPOL) de la Universidad Juárez del Estado de Durango (UJED) y anfitrión del evento.



Ceremonia de inauguración

M.I Oscar Erasmo Návar García,
rector de la UJED, da la bienvenida.



Ceremonia de inauguración

C.P. Jorge Herrera Caldera,
gobernador del Estado de Durango,
declara inaugurado el congreso.



Ceremonia de inauguración

Congresistas e invitados especiales.



Mesas de trabajo



Mesas de trabajo



Mesas de trabajo



Mesas de trabajo



Mesas de trabajo



Mesas de trabajo



Conferencia Magistral

Ponente: Dra. Margarita Beatriz
Luna Ramos, Ministra de la Suprema
Corte de Justicia de la Nación.



Entrega de premios



Entrega de premios

Viernes 22 de mayo de 2015
Centro Cultural y de Convenciones Bicentenario, Durango, Dgo, Méx.



Entrega de premios

Premios a lo mejor de la Docencia y de la Investigación 2015:

Al Mtro. Rogelio Sánchez Gatica, con una trayectoria de casi cuarenta años en las aulas de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Morelos, y al profesor-investigador Rogelio Barba Álvarez, de la Universidad de Guadalajara, Centro Universitario de la Ciénega.



Entrega de premios

Viernes 22 de mayo de 2015
Centro Cultural y de Convenciones Bicentenario, Durango, Dgo, Méx.



Entrega de premios

ANFADE hizo un reconocimiento especial al director de la FADERYCIPOL-UJED, M.D. Jesús Alfredo Reyes Santaella y a su equipo de trabajo por la excelente organización de este vigésimo sexto congreso.



Entrega de premios



Cena de clausura

Viernes 22 de mayo de 2015
Centro Cultural y de Convenciones Bicentenario, Durango, Dgo, Méx.



Cena de clausura

Viernes 22 de mayo de 2015
Centro Cultural y de Convenciones Bicentenario, Durango, Dgo, Méx.



Cena de clausura

Viernes 22 de mayo de 2015
Centro Cultural y de Convenciones Bicentenario, Durango, Dgo, Méx.



Cena de clausura

Viernes 22 de mayo de 2015
Centro Cultural y de Convenciones Bicentenario, Durango, Dgo, Méx.



El Sol de Durango

Jueves 28 de mayo de 2015



» LA MINISTRA de la SCJN, Margarita Beatriz Luna Ramos, dictó la conferencia magistral "Amparo y Derechos Humanos".

Ministra de la SCJN, dictó conferencia en Congreso Nacional de ANFADE

Dentro del XXVI de los trabajos del Congreso Nacional de la Asociación Nacional de Facultades, Escuelas de Derecho, Departamentos de Derecho e Institutos de Ciencias Jurídicas, A.C (ANFADE), que se celebró en Durango el pasado fin de semana, propiamente en la Facultad de Derecho de la Universidad Juárez, la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Margarita Beatriz Luna Ramos, dictó la conferencia magistral "Amparo y Derecho Humanos".

El director de la FADERyCIPOL-UJED, Jesús Alfredo Reyes Santaella, en representación del rector de la Máxima Casa de Estudios de Durango, Oscar Erasmo Nívar García, dio una cordial bienvenida a la Ministra, así como a los directores e investigadores de las más prestigias instituciones de Derecho, procedentes de todos los estados de la República.

Por su parte, Margarita Beatriz Luna Ramos afirmó que es una obligación para todo aquel que desarrolla una actividad docente, el conocer los nuevos aspectos que existen en relación con los derechos humanos y la ley de amparo, porque son los que en su momento transmitirán ese conocimiento a los estudiantes que se desarrollarán dentro de ese nuevo programa de reformas constitucio-

nales.

Explicó que la conferencia se desarrollaría con una presentación de las novedades de la ley de amparo, "esto se ha señalado en los últimos asuntos que hemos resuelto en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, con base en la interpretación de la nueva Ley de Amparo y de las reformas constitucionales relacionadas con ellas, por lo que recibí la invitación para participar en el congreso anual de la ANFADE y bueno, es la segunda ocasión que me hacen el favor de invitarme y es una plática sobre cuestiones novedosas de lo que el máximo tribunal ha resuelto".

Con relación al ejercicio de las mesas de trabajo que se realizaron dentro del congreso, donde siete equipos formularon conclusiones de la mejor manera de introducir al plan de estudios las reformas a la Ley de Amparo y los derechos humanos, la magistrada afirmó que "con las reformas constitucionales, lo que antes conocíamos como garantías individuales hoy se conocen como derechos humanos en la Constitución, estos son oponibles a través del juicio de amparo para precisamente hacerlos valer frente al Estado", por lo que dentro de la docencia es fundamental transmitir estas reformas, comentó.

El Sol de Durango

Martes 26 de mayo de 2015



» TERMINO EL Congreso Nacional de la ANFADE, organizado por la Facultad de Derecho de la UJED.

Con éxito concluye Congreso Nacional de ANFADE

Con la entrega de los premios a lo mejor de la docencia y a lo mejor de la investigación 2015, concluyó exitosamente el XXVI Congreso de la Asociación Nacional de Facultades, Escuelas de Derecho, Departamentos de Derecho e Institutos de Ciencias Jurídicas, A.C. (ANFADE) que tuvo lugar, por primera vez, en la ciudad de Durango, propiamente en la Facultad de Derecho de la Universidad Juárez.

Durante una cena de gala que se ofreció a los distinguidos visitantes de toda la República Mexicana la noche del viernes 22 de mayo, en el Centro Cultural y de Convenciones Bicentenario, fueron galardonados el maestro Rodolfo Sánchez Gatica, con una trayectoria de casi cuarenta años en las aulas en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Morelos, y al profesor-investigador Rogelio Barba Alvarez, de la Universidad de Guadalajara, Centro Universitario de la Ciénega.

Además de las preesas, a los afortunados

ganadores de dicho galardón se les entregó un cheque por la cantidad de 10 mil pesos para cada uno. Asimismo, en esta cena de clausura ANFADE hizo un reconocimiento especial al director de la FADERyCIPOL, Jesús Alfredo Reyes Santaella y a su equipo de trabajo por la excelente organización de este vigésimo sexto congreso, el cual el presidente de la Asociación, Máximo Carvajal Contreras, calificó de extraordinario.

Carvajal Contreras señaló que, en síntesis, se tuvo un congreso con dos temas muy importantes en la vida jurídica de México, Amparo y Derechos Humanos, donde destacó la participación de la ministra Margarita Ramos, que dictó una conferencia magistral con este tema, cuya presencia le dio realce a congreso.

Hizo hincapié en que es el primer congreso en el cual se tuvieron 43 ponencias, que se debatieron en diferentes mesas de trabajo durante 6 horas y que los llevaron a tomar importantes acuerdos.

Contexto de Durango

Martes 26 de mayo de 2015



Concluye Congreso Nacional de ANFADE

DURANGO, DGO.

Con la entrega de los premios a lo mejor de la docencia y a lo mejor de la investigación 2015, concluyó el 26 Congreso de la Asociación Nacional de Facultades, Escuelas de Derecho, Departamentos de Derecho e Institutos de Ciencias Jurídicas A.C. (ANFADE) que tuvo lugar, por primera vez, en la ciudad de Durango, propiamente en la Facultad de Derecho de la Universidad Juárez.

Durante una cena de gala que se ofreció a los distinguidos visitantes de toda la República Mexicana la noche del viernes 22 de mayo, en el Centro Cultural y de Convenciones Bicentenario, fueron galardonados Rodolfo Sánchez Gatica, con una trayectoria de casi cuarenta años en las aulas en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Morelos, y al profesor-investigador Rogelio Barba Álvarez, de la Universidad de Guadalajara, Centro Universitario de la Ciénega.

Además de las preseas, a los afortunados ganadores de dicho galardón se les entregó un cheque por la cantidad de 10 mil pesos para cada uno.

Asimismo en esta cena de clausura ANFADE hizo un reconocimiento especial al director de la FADERYCIPOL, Jesús Alfredo Reyes Santaella y a su equipo de trabajo por la excelente organización de este vigésimo sexto

congreso, el cual el presidente de la Asociación, Máximo Carvajal Contreras, calificó de extraordinario.

Carvajal Contreras señaló que en síntesis se tuvo un congreso con dos temas muy importantes en la vida jurídica de México, Amparo y Derechos Humanos, donde destacó la participación de la ministra Margarita Ramos, que dictó una conferencia magistral con este tema, cuya presencia le dio realce a congreso.

Hizo hincapié en que es el primer congreso en el cual se tuvieron 43 ponencias, que se debatieron en diferentes mesas de trabajo durante seis horas y que los llevaron a tomar importantes acuerdos.

Entre los acuerdos a los que se llegaron en este Congreso sobresalen, la creación de estudios sobre Derecho Internacional de los Derechos Humanos, sobre la jurisprudencia de la Corte Interamericana, analizar los problemas de convencionalidad en los principios por persona, la interpretación conforme y el compromiso de realizar eventos de educación continua y a distancia, que permitirán a las escuelas y facultades integrantes de ANFADE enriquecer sus currículos.

Cabe señalar que la asamblea determinó celebrar su siguiente congreso nacional aproximadamente en un año, en la ciudad de Tijuana, Baja California Norte.

Tiempo de Durango

Martes 26 de mayo de 2015

Concluye Congreso Nacional de ANFADE

TIEMPO DE DURANGO

Con la entrega de los premios a lo mejor de la docencia y a lo mejor de la investigación 2015, concluyó exitosamente el XXVI Congreso de la Asociación Nacional de Facultades, Escuelas de Derecho, Departamentos de Derecho e Institutos de Ciencias Jurídicas A.C. (ANFADE) que tuvo lugar, por primera vez, en la ciudad de Durango, propiamente en la Facultad de Derecho de la Universidad Juárez.

Durante una cena de gala que se ofreció a los distinguidos visitantes de toda la República Mexicana la noche del viernes 22 de mayo, en el Centro Cultural y de Convenciones Bicentenario, fueron galardonados el maestro Rodolfo Sánchez Gatica, con una trayectoria de casi cuarenta años en las aulas en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Morelos, y al profesor-investigador Rogelio Barba Álvarez, de la Universidad de Guadalajara, Centro Universitario de la Ciénega.

Además de las preseas, a los

afortunados ganadores de dicho galardón se les entregó un cheque por la cantidad de 10 mil pesos para cada uno. Asimismo, en esta cena de clausura ANFADE hizo un reconocimiento especial al director de la FADERYCIPO, Jesús Alfredo Reyes Santaella y a su equipo de trabajo por la excelente organización de este vigésimo sexto congreso, el cual el presidente de la Asociación, Máximo Carvajal Contreras, calificó de extraordinario.

Carvajal Contreras señaló que, en síntesis, se tuvo un congreso con dos temas muy importantes en la vida jurídica de México, Amparo y Derechos Humanos, donde destacó la participación de la ministra Margarita Ramos, que dictó una conferencia magistral con este tema, cuya presencia le dio realce a congreso. Hizo hincapié en que es el primer congreso en el cual se tuvieron 43 ponencias, que se debatieron en diferentes mesas de trabajo durante 6 horas y que los llevaron a tomar importantes acuerdos.



El Sol de Durango

Sábado 23 de mayo de 2015



EL MANDATARIO estatal Jorge Herrera Caldera inauguró el XXVI Congreso Nacional de la ANFADE.

México ha vencido barreras para el desarrollo: Herrera Caldera

■ Inauguró el XXVI Congreso Nacional de la ANFADE

En la inauguración del XXVI Congreso Nacional de la Asociación Nacional de Facultades, Escuelas de Derecho, Departamentos e Institutos de Investigación Jurídica A.C. (ANFADE), el gobernador Jorge Herrera Caldera dijo que México vive un momento de grandes transformaciones, y gracias a este intenso proceso de reformas, del que todos los mexicanos hemos sido parte, México ha vencido barreras para el desarrollo.

La ANFADE se encarga de promover la superación de la enseñanza del Derecho a través de sus asociados, entre ellos, la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas.

Recordó que los duranguenses iniciamos un intenso proceso de Reforma del Estado que dio como resultado lo que es en la práctica una nueva Constitución Política para el Estado de Durango.

Herrera Caldera anotó que una nueva Constitución que precisamente amplía el catálogo de los Derechos Humanos, reconociendo los llamados derechos de tercera generación, como el derecho al agua, la alimentación, la identidad, el

internet, entre otros.

También Durango junto con Puebla fueron los primeros en implementar al 100 por ciento el sistema acusatorio mediante la Vigencia del Código Nacional de Procedimientos Penales, tanto a nivel local como federal.

"Por ello, en Durango apostamos al fortalecimiento de nuestras instituciones y al respeto a la ley como nuestra principal herramienta para armonizar los esfuerzos colectivos a favor del bienestar común", puntualizó.

Estamos ante una gran oportunidad, para explotar al máximo nuestro potencial de crecimiento, afirmó el mandatario estatal al invitar a aprovechar mejor las riquezas naturales y consolidar el pacto social, que hace de éste, un gran país.

Por su parte el presidente de la ANFADE, Máximo Carvajal Contreras mencionó: "hablo de Durango, así como de hombres y mujeres ilustres, que han formado parte de la historia y que han sido ejemplo para las demás generaciones de un actuar democrático, justo y en armonía".

Tiempo de Durango

Sábado 23 de mayo de 2015

Un éxito congreso nacional ANFADE

TIEMPO DE DURANGO

La tarde del jueves 22 de mayo se celebró en Durango el inicio del XXVI Congreso Nacional de la Asociación Nacional de Facultades, Escuelas de Derecho, Departamentos de Derecho e Institutos de Ciencias Jurídicas A.C (ANFADE), a la cual pertenece la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas (FADERYCIPO) de la Universidad Juárez, cuya declaratoria inaugural llevó a cabo el gobernador Jorge Herrera Caldera.

El director de la unidad académica universitaria, Jesús Alfredo Reyes Santacilla y el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Oscar Erasmo Nívar García, dieron la más cordial de las bienvenidas a los congresistas, directores e investigadores de las más prestigiadas instituciones de Derecho, procedentes de todos los estados de la República Mexicana, quienes acompañados de sus esposas, visitan la tierra de los alacranes.

Durante la exposición de motivos el presidente de la Asociación Nacional, Máximo Carvajal Contreras, agradeció al Gobernador y las autoridades universitarias su hospitalidad y generosidad al recibirlos en suelo duranguense para llevar a cabo las conferencias, presentación de ponencias, mesas de trabajo y la entrega del premio A lo mejor de la docencia y la investigación 2015, que conforman esta importante actividad académica.



Tiempo de Durango

Sábado 23 de mayo de 2015



Sobresale Durango durante Congreso nacional ANFADE

TIEMPO DE DURANGO

La ANFADE es la Asociación Nacional de Facultades, Escuelas de Derecho, Departamentos e Institutos de Investigación Jurídica A.C.

Se encarga de promover la superación de la enseñanza del derecho a través de sus asociados (entre ellos, la FADERyCIPOL).

Comentarios del gobernador Jorge Herrera Caldera:

Dijo que México vive un momento de grandes transformaciones, y gracias a este intenso proceso de reformas, del que todos los me-

xicanos hemos sido parte, México ha vencido barreras para el desarrollo.

“Estamos ante una gran oportunidad, para explotar al máximo nuestro potencial de crecimiento”, afirmó al invitar a aprovechar mejor las riquezas naturales y consolidar el pacto social, que hace de éste, un gran país.

Recordó que los duranguenses iniciamos un intenso proceso de Reforma del Estado que dio como resultado lo que es en la práctica una nueva Constitución Política para el

Estado de Durango.

Una nueva Constitución que precisamente amplía el catálogo de los Derechos Humanos, reconociendo los llamados derechos de tercera generación, como el derecho al agua, la alimentación, la identidad, el internet, entre otros

También Durango junto con Puebla fueron los primeros en implementar al 100 por ciento el sistema acusatorio mediante la Vigencia del Código Nacional de Procedimientos Penales, tanto a nivel local como federal.

Vertebración

Sábado 23 de mayo de 2015

Por primera vez celebra ANFADE su congreso nacional en Durango

La tarde del jueves 22 de mayo se celebró en Durango el inicio del XXVI Congreso Nacional de la Asociación Nacional de Facultades, Escuelas de Derecho, Departamentos de Derecho e Institutos de Ciencias Jurídicas A.C (ANFADE), a la cual pertenece la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas (FADERYCIPO) de la Universidad Juárez, cuya declaratoria inaugural llevó a cabo el gobernador Jorge Herrera Caldera.

El director de la unidad académica universitaria, Jesús Alfredo Reyes Santaella y el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Oscar Erasmo Nívar García, dieron la más cordial de las bienvenidas a los congresistas, directores e investigadores de las más prestigiadas instituciones de Derecho,

procedentes de todos los estados de la República Mexicana, quienes acompañados de sus esposas, visitan la tierra de los alacranes.

Durante la exposición de motivos el presidente de la Asociación Nacional, Máximo Carvajal Contreras, agradeció al Gobernador y las autoridades universitarias su hospitalidad y generosidad al recibirlos en suelo duranguense para llevar a cabo las conferencias, presentación de ponencias, mesas de trabajo y la entrega del premio A lo mejor de la docencia y la investigación 2015, que conforman esta importante actividad académica.

En este vigésimo sexto congreso nacional, la ANFADE aborda dos temas de especial interés para la educación superior pública, el Juicio de Amparo y los Derechos Humanos vistos desde la perspectiva de las últimas reformas constitucionales. Como siempre

expresó Carvajal Contreras, ANFADE es pionera en el análisis, debate y puesta en marcha de temas jurídicos de vanguardia, sumamente importantes y necesarios para el orden jurídico nacional y para el mantenimiento del Estado de Derecho y el sistema jurídico en el pueblo mexicano.

Así es como ANFADE ha trabajado temas de actualidad como la importancia e implementación del Juicio Acusatorio Adversarial y el Código General de Procedimientos Penales. Hizo hincapié en que de las casi 200 instituciones que conforma esta reconocida Asociación, el 95 por ciento tiene su propia Sala de Juicios Orales, todas han incluido en su currículo la enseñanza de los juicios orales y durante su congreso anterior –señaló– se determinó llevar como materia obligatoria la solución de controversias constitucionales.

El Sol de Durango

Viernes 22 de mayo de 2015

La FADER, a dos años de distancia

POR ALVARO SANJUAN

El 25 de abril de 2013, como candidato de unidad en un consenso que se dio entre los maestros, trabajadores y alumnos, llegó para dirigir la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas Jesús Alfredo Reyes Santaella, director de una institución con tanta historia, de donde han egresado profesionistas que con el tiempo crearon generaciones de políticos y que, hasta el día hoy, son y forman parte importante de la clase política local: ellos fueron Maximiliano Silerio Esparza, José Ramírez Gamero y Angel Guerrero Mier.

Si bien es cierto que la FADER y CIPOL puede seguir siendo quien le aporte a Durango figuras políticas con brillo y fama en el Senado, San Lázaro o en la Administración Pública Federal, la percepción que hoy existe es que se le está dando a esa mítica institución una prioridad académica para acabar con el mito de que la UJED es sólo una sucursal de los partidos políticos.

No recordamos, al menos en la historia reciente de la FADER y CIPOL, un congreso como el que se está celebrando. Este corre a cargo de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Derecho (ANFADE), cuyo director es el doctor Máximo Carvajal Contreras y su secretario es el maestro Rodolfo

Chávez de los Ríos.

La inauguración de los trabajos del XXVI Congreso Nacional de la ANFADE estuvo a cargo del gobernador del Estado, Jorge Herrera Caldera, y hoy viernes será la clausura por la noche, con la entrega del Premio a la Docencia 2015 y del Premio a la Investigación 2015 a los académicos seleccionados. Creemos que los universitarios estarán contentos, y en especial quienes integran la comunidad de la FADER y CIPOL, por haber sido la que reunió en este Congreso a personalidades de la academia y el ámbito jurídico, como la Ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Margarita Luna Ramos, que a la hora de votar decisiones que se toman en la Corte nos hace seguir creyendo en la institución de justicia más importante de los mexicanos.

Ojalá que este importante Congreso, cuya sede fue Durango, le sirva a la UJED y a todos los que integran nuestra máxima casa de estudios y que se refleje en toda la comunidad universitaria. En el caso del director de la FADER y CIPOL, Jesús Alfredo Reyes Santaella, debe seguir mejorando la calidad académica en la Facultad, como desde hace tiempo lo hace. Debe seguir dando importancia a los cada vez

VEA: LA FADER... 6/B

Viene de la página 5/B

más frecuentes intercambios académicos con las universidades extranjeras con cualquier parte del mundo: ya sea Europa, Sudamérica o Estados Unidos.

Por fortuna, Reyes Santaella es un convencido de la superación académica de los estudiantes de la institución que dirige. Nada le daría más gusto a la sociedad de Durango que la FADER y CIPOL se convierta en pionera para que en el corto y mediano plazo tengamos estudiantes egresados a nivel licenciatura, maestría o doctorado con estancias en universidades españolas, francesas,

canadienses o estadounidenses.

Hasta donde sabemos, el director de esta Facultad ha tomado muy en serio este reto porque no quiere ser un director más: quiere dejar huella y hacer historia. Si en su momento Reyes Santaella llegó para ser director de la FADER y CIPOL como candidato de unidad, eso debe reflejarse conjuntamente con los maestros, estudiantes y trabajadores: La responsabilidad es de todos. La Facultad tiene la materia prima -que son sus estudiantes, maestros y trabajadores-, para convertirse, un día, en una Facultad de primer nivel en el ámbito universitario nacional. El director, Jesús Alfredo Reyes Santaella, tiene la palabra.

Victoria de Durango

Miércoles 20 de mayo de 2015

FADERYCIPO, sede de congreso nacional

La Facultad de Derecho y Ciencias Políticas (FADERYCIPO) de la Universidad Juárez del Estado de Durango (UJED), será sede los días 21 y 22 de mayo del XXVI Congreso de la Asociación Nacional de Facultades, Escuelas de Derecho, Departamentos de Derecho e Institutos de Ciencias Jurídicas A.C. (ANFADE), así lo informó el director de la unidad académica, Jesús Alfredo Reyes Santaella.

El universitario señaló que con motivo de tan relevante actividad académica se espera la llegada de al menos 120 directores de las instituciones de Derecho más reconocidas de todo el país, que son parte de la ANFADE y, por supuesto, la de su presidente nacional,



La Facultad de Derecho de la UJED será sede del XXVI Congreso Nacional de ANFADER.

Máximo Carvajal Contreras, distinguido catedrático e investigador dentro de la ciencia jurídica y exdirector de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Abundó que en esta ocasión

en dicho congreso se abordará el tema "Antiparo y Derechos humanos a la luz de la Reforma Constitucional", a través de distintas conferencias y mesas de trabajo que se desarrollarán en los dos días de trabajo, tanto en el Hotel Gobernador como

en las instalaciones de la propia Facultad de Derecho de la UJED.

Algo digno de destacar - dijo- Reyes Santaella- es que este congreso cada año convoca al "Premio ANFADE 2015", con el que se reconoce a nivel nacional a lo mejor de la docencia y la investigación en la materia, cuyos ganadores serán galardonados el viernes 22 durante una cena de gala que se ofrecerá como clausura de este evento.

El Director de la unidad académica juarista comentó que en estos 26 años de celebrarse dicho congreso, la FADERYCIPO, ha sido galardonada en dos ocasiones con esta presea, en la persona de Manuel Jiménez López y en la del ya desaparecido Máximo N. Gámiz Parral, ambos distinguidos catedráticos e investigadores de la Máxima Casa de Estudios de Durango, adscritos a la FADERYCIPO.

Contexto de Durango

Miércoles 20 de mayo de 2015

Facultad de Derecho de la UJED sede del 26 Congreso Nacional de ANFADEP

DURANGO, DGO.

La Facultad de Derecho y Ciencias Políticas (FADERyCIPOL) de la Universidad Juárez del Estado de Durango (UJED), será sede los días 21 y 22 de mayo del 26 Congreso de la Asociación Nacional de Facultades, Escuelas de Derecho, Departamentos de Derecho e Institutos de Ciencias Jurídicas AC (ANFADEP), así lo informó el director

de la unidad académica, Jesús Alfredo Reyes Santaella.

El universitario señaló que con motivo de tan relevante actividad académica se espera la llegada de al menos 120 directores de las instituciones de Derecho más reconocidas de todo el país, que son parte de la ANFADEP y por supuesto, la de su presidente nacional, Máximo Carvajal Contreras, distinguido catedrático e investigador dentro de la

ciencia jurídica y exdirector de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Abundó que en esta ocasión en dicho congreso se abordará el tema "Amparo y Derechos humanos a la luz de la Reforma Constitucional", a través de distintas conferencias y mesas de trabajo que se desarrollarán en los dos días de trabajo, tanto en el Hotel Gobernador como

en las instalaciones de la propia Facultad de Derecho de la UJED.

Algo digno de destacar, dijo, Reyes Santaella, es que este congreso cada año convoca al "Premio ANFADEP 2015", con el que se reconoce a nivel nacional a lo mejor de la docencia y la investigación en la materia, cuyos ganadores serán galardonados el viernes 22 durante una cena de gala que se ofrecerá como clausura de este evento.

El director de la unidad académica juarista comentó que en estos 26 años de celebrarse dicho congreso, la FADERyCIPOL ha sido galardonada en dos ocasiones con esta preseña, en la persona de Manuel Jiménez López y en la del ya desaparecido Máximo N. Gámiz Parral, ambos distinguidos catedráticos e investigadores de la Máxima Casa de Estudios de Durango, adscritos a la FADERyCIPOL.

Tiempo de Durango

Miércoles 20 de mayo de 2015



FADER sede del Congreso Nacional de ANFADER

La Facultad de Derecho y Ciencias Políticas (FADERYCIPOL) de la Universidad Juárez del Estado de Durango (UJED), será sede los días 21 y 22 de mayo del XXVI Congreso de la Asociación Nacional de Facultades, Escuelas de Derecho, Departamentos de Derecho e Institutos de Ciencias Jurídicas A.C. (ANFADE), así lo informó el director de la unidad académica, Jesús Alfredo Reyes Santaella.

El universitario señaló que con motivo de tan relevante actividad académica se espera la llegada de al menos 120 directores de las instituciones de Derecho más reconocidas de todo el país, que son parte de la ANFADE y, por supuesto, la de su presidente nacional, el Dr. Máximo Carvajal Contreras, distinguido catedrático e investigador dentro de la ciencia jurídica y exdirector de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).